

**TAGEBUCH 2. TEIL
ZUM BAU EINES GEBÄUDES MIT ZWEI KLASSENZIMMERN, BÜRO, LAGERRAUM
UND TOILETTEN
FÜR DIE ÖFFENTLICHE VORSCHULE VON KOUKOULOUNDA
REGIERUNGSBEZIRK OUAKE
GEMEINDE VON OUAKE
REPUBLIK BENIN**

Da unsere Bauteam während das Mauerwerk des Gebäudes der Vorschule von Koukoulounda trocknete, an einem Schulbau für eine Grundschule im Süden des Landes arbeitete und dort das Mauerwerk bis zu den Giebeln fertiggestellt werden sollte, gab es eine kleine Pause am Projekt in Koukoulounda.

Montag, 13. November 2023

Unser Bauteam macht sich gemeinsam mit dem 1. Vorsitzenden unseres Vereins auf den langen Weg nach Koukoulounda.

In Koukoulounda werden bereits Sand und Zement bestellt.

Dienstag, 14. November 2023

Der 1. Vorsitzende bezahlt alle gelieferten Baumaterialien. Danach kauft er Kies und vergewissert sich, dass die eingeschulerten Mädchen der Vorschule alle weiter zur Schule gehen.

Die Maurer beginnen die Türen und Fensterläden einzusetzen und die Einbruchssicherungen unterhalb des Daches anzubringen.

Mittwoch, 15. November 2023

Der 1. Vorsitzende kehrt nach Calavi zurück.

Die Maurer beginnen die Giebelseiten im Inneren der Klassenräume zu verputzen.

Donnerstag, 16. November 2023

Anschließend werden die Seitenwände verputzt.



Freitag, 17. Samstag, 18. und Sonntag, 19. November 2023

Die Verputzarbeiten schreiten gut voran. Das Gebäude ist bereits im Innenbereich fertig verputzt und die Tafeln werden angebracht.



Montag, 20. November 2023

Die Außenwände des Gebäudes werden verputzt.



Dienstag, 21. und Mittwoch 22. November 2023

Die Rückwand des Gebäudes wird verputzt.



Donnerstag, 23. November 2023

Die Fassade des Gebäudes wird verputzt. Diese Arbeit verlangt viel Konzentration und Aufmerksamkeit, da die Pfeiler herausgearbeitet werden müssen



Samstag, 24. November 2023

Es wird noch an den Pfeilern der Veranda gearbeitet.

Die Bevölkerung kommt nicht zur Baustelle um zu helfen, bringt aber jeden Tag etwas zu essen für unser Bauteam.

Sonntag, 25. November 2023

Der Boden des ersten Klassenraums wird zementiert.

Montag, 26. November 2023

Der zweite Klassenraum wird zementiert.



Dienstag, 27. November 2023

Das Geländer der Rampe wird angebracht.



Mittwoch, 28. November 2023

Das Büro wird zementiert

Donnerstag, 29. November 2023

Die Veranda und die Rampe werden sauber zementiert.



Freitag, 1. Dezember 2023

Als nächstes wird das Toilettenhäuschen in Angriff genommen



Samstag, 2. Dezember 2023

Das Häuschen ist fertig!!



Sonntag, 3. Dezember 2023

Auch die kleinen Tische und Bänke werden verputzt.



Montag, 4. Dezember 2023

Die Spielgeräte werden eingebaut und ein großer Sandkasten darum herum angelegt



Dienstag, 5. Dezember 2023

Unsere Leute räumen die Baustelle auf und bereiten sich für die Rückreise vor. Nun muß der Putz trocknen, ehe die Maler ihre Arbeit beginnen können.

Dienstag, 19. Dezember 2023

Die Maler reisen nach Koukoulounda.

Mittwoch, 20. und Donnerstag, 21. Dezember 2023

Die Mauern werden glatt gerieben.

Freitag 22. Dezember 2023

Im Inneren der Klassenräume wird die erste Farbschicht aufgetragen und für die Grafiker vorbereitet.

Samstag, 23. Dezember 2023

Auch außen wird die erste Farbschicht gemalt.

Montag, 25. Dezember 2023

Die ersten bunten Farben geben dem Gebäude bereits ein fröhliches Aussehen. Die Kinder werden neugierig.



Dienstag, 26. bis Freitag 9. Dezember 2023

Die Maler arbeiten mit viel Genauigkeit und Hingabe.
Auch die Grafiker sind auf der Baustelle.



Samstag 30. Dezember 2023

Die Maler kehren nach Calavi zurück.
Die Grafiker schützen die Wandbilder mit einer Lackschicht.





Wir haben einen Marathon hinter uns, um die Arbeiten an der Vorschule von Koukoulounda zum Jahresende abzuschließen. Ich danke meinen Mitarbeitern für ihre Hingabe, mit der sie unsere Projekte durchführen. Ich bin mir bewusst, dass das keine Selbstverständlichkeit ist und auch nicht mit Geld bezahlt werden kann. Unsere Mitarbeiter haben wieder einmal gezeigt, dass sie voll und ganz hinter unserer Idee stehen, den Kindern ihres Landes eine bessere Zukunft zu ermöglichen.

Ich danke auch allen meinen Freunden für die Verbundenheit. Danke schön an die Joachim Schuster Stiftung für das geschenkte Vertrauen. Ich hoffe, dass sie mit unserem Projektergebnis zufrieden ist. Ein „Danke schön“ an den Verein Fly and Help für die kontinuierliche Zusammenarbeit. Danke schön auch an das Bildungswerk Westafrika und vor allen Dingen an Dr. Heinz Theo Kämmerling. Ich danke den Mitarbeitern des BMZ und BENGGO.

Ich danke auch den Leuten von Koukoulounda, die durch ihre Mitarbeit bewiesen haben, wie wichtig ihnen die Zukunft ihrer Kinder ist. Wir haben ein unvergessliche Zeit in ihrer Mitte verbracht.

Die Eröffnungsfeier ist für den 4. Januar 2024 geplant.

In Dankbarkeit!
Astrid Toda